
 

 

 

 

令和５年２月定例会 

宇土市教育委員会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宇土市教育委員会 
 

 

 

 

 

 



１．日  時  令和５年２月１４日（火）午前９時３０分開議 

 

２．場  所  宇土市教育委員会２階会議室 

 

３．出席委員  太田 耕幸教育長 近藤 修教育長代理 白井 正晴委員  

岳元 さよ子委員 黒田 須美子委員 

 

４．欠席委員  なし 

 

５．職務のために出席した者 

        教育部長 山口 裕一  学校教育課長 池田 和臣 

指導主事 坂口 隆広  学校教育課総務係長 浅野 正二 

生涯活動推進課長 内田 雅之  文化課長 淵上 真行 

給食センター所長 渡辺 勇一  図書館長 赤澤 憲治 

学校教育課学務係長 八浪 沙織 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議事日程 

  １ 会議録署名委員の指名 

   ２ 会期の決定 

   ３ 議案第２号 令和５年度学校産業医の委嘱について 

   ４ 議案第３号 令和５年度宇土市立学校内科医，眼科医，耳鼻科医，歯科医及び

薬剤師の委嘱について 

   ５ 議案第４号 児童・生徒の表彰について 

   ６ 議案第５号 特別支援学級等への就学及び転籍について 

   ７ 議案第６号 令和４年度宇土市一般会計補正予算について 

   ８ 議案第７号 令和４年度宇土市入学準備祝金給付基金特別会計補正予算につい

て 

     報告事項 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      令和５年２月教育委員会定例会会議を開会いたします。 

      本日は，４人の委員全員が出席でありますので，この会議は成立

いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第１ 

太田教育長      本日の会議録署名委員の指名をいたします。 

会議録署名委員に近藤委員・黒田委員を指名いたします。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第２ 



太田教育長      本日の２月教育委員会定例会の会期を１日とします。 

御異議ございませんか。 

           （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

太田教育長      異議ないものと認めます。 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第３から第４ 

太田教育長      議案第２号を議題といたします。本案について，学校教育課長か

ら説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

岳元委員     産業医となるためには，医師免許とは別に要件があると思いますが， 

宇土市内で，産業医となっている方は何名いらっしゃいますか？ 

学校教育課長   現時点の情報は持ち合わせていないのですが，以前は，吉窪医院も産 

業医でしたが，現在，廃院しています。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長      議案第３号を議題といたします。本案について，学校教育課長か

ら説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第５ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第４号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

日程第６ 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

議案第５号     非公開 

 

≪採決≫（原案のとおり） 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第７ 

太田教育長      議案第６号を議題といたします。本案について，学校教育課長か

ら説明願います。 

 

学校教育課長他４名    （提案理由説明） 

 

（質疑） 

近藤委員     インクルーシブ教育システム推進事業補助金の歳入増額補正の件です 

が，増額した内訳を教えてください。 

学校教育課長   後日説明します。 

岳元委員     中学校英語検定チャレンジ事業補助金の減額補正について，当初の見 

込み人数と，実際に受験した人数を教えてください。 

学校教育課長   当初は，２２５人分を計上しております。実績としては，７２人が受 

験しました。 

 

近藤委員     発掘作業関連委託料の減額補正は，国の補助がつかなかったためか？  

文化課長     当初，国に補助金申請した額より，交付決定額が減額されたためです。 

白井委員     市民会館の改修工事に関する起債が8,000千円以上減額になったのは， 

なぜか？ 

文化課長     入札結果による工事費の減額に伴い，起債額を減額したものです。 

 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

日程第８ 

太田教育長      議案第７号を議題といたします。本案について，学校教育課長か

ら説明願います。 

 

学校教育課長       （提案理由説明） 

 

（質疑） 

 なし 

≪採決≫（原案のとおり） 

◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

太田教育長    本日の日程は全て終了しましたので，令和５年２月の定例教育委員会

員会を閉会します。 

          

― 閉会 ―（午前１１時１０分） 



◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇◇ 

報告事項【各課行事予定】 

教育部長     ・議会日程について 

学校教育課長   ・小中学校卒業式，幼稚園卒園式日程について 

指導主事     ・中長期欠席者等について 

生涯学習推進課  ・熊日駅伝について【報告】 

文化課      ・小西行長シンポジウムについて【報告】 

図書館長     ・スケジュールについて 

給食センター所長 ・来年度の給食費について 

 

【質疑】 

近藤委員     先日開催された「子ども子育て会議」で傍聴した際に，宇土東小と花 

園小の敷地内に学童クラブを建設する予定があると聞いたのですが， 

何か動きがあるのですか？ 

総務係長     （宇土東小，花園小の新たな学童クラブ建設について説明） 

近藤委員     学校関連の事業ですので，教育委員会にも相談や報告があるべきだと

考えますが，いかがか？  

学校教育課長   今回報告をせず，大変申し訳ありませんでした。学童保育の担当であ

る子育て支援課から，小学校近隣に学童保育施設を建設する場所が無

いので，学校敷地内をお借りできないかという相談は，学校教育課で

受けておりました。 

白井委員     学童は確かに子育て支援課の管轄かもしれませんが，学校教育と密接

な関係にありますので，今回を機会に今後は，子育て支援課とも協力

して協議や報告をお願いします。 

 

議事録署名 

         委員  近藤 修 

委員  黒田 須美子 


